

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SDN 01 Delta Pawan
Kelas /Semester : II / 1
Tema 4 : Hidup Bersih dan Sehat
Sub Tema 1 : Hidup Bersih dan Sehat di Rumah
Pembelajaran : 1
Alokasi Waktu : 1 x Pertemuan (10 menit)

A. Tujuan Pembelajaran

1. Setelah mengamati gambar yang disediakan siswa dapat menuliskan cara menjaga lingkungan yang bersih dan sehat.
2. Melalui lagu membuang sampah siswa dapat meneladani nilai-nilai yang patut diteladani cara menjaga kesehatan dan kebersihan lingkungan dengan bahasa lisan yang tepat.
3. Melalui penugasan siswa dapat membaca teks lagu membuang sampah yang berkaitan dengan tata cara menjaga kesehatan ,dilingkungan rumah, dan lingkungan masyarakat menggunakan lafal dan intonasi yang tepat.

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Guru memberikan salam dan mengajak semua siswa berdoa menurut agama masing-masing (orientasi).2. Guru memeriksa daftar hadir siswa, kerapian pakaian, dan kesiapan siswa dalam pelaksanaan pembelajaran.3. Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari (apersepsi).4. Memberikan gambaran tentang gambar yang berhubungan dengan cara menjaga kebersihan dan kesehatan.	2 Menit
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none">5. Siswa diarahkan untuk mengamati gambar yang berhubungan dengan cara menjaga kebersihan dan kesehatan, kemudian siswa menjawab beberapa pertanyaan yang di ajukan guru sesuai dengan gambar tersebut.6. Guru mengajak siswa menyanyikan lagu "Membuang Sampah" yang baik sesuai dengan panjang pendeknya nada.7. Siswa ditanya tentang nilai-nilai yang dapat di teladani melalui Lagu" Membuang Sampah" misalnya : Mengapa kita perlu menjaga kebersihan?8. Guru memberikan arahan tentang gambar dan menghubungkannya dengan bagaimana cara menjaga kebersihan dan kesehatan dimasa Covid -19 yang saad ini sedang mewabah.9. Salah satu siswa diminta untuk membaca teks lagu " Membuang Sampah" dengan lafal dan intonasi yang tepat.10. Siswa diminta untuk mendiskusikan hal-hal apasaja yang harus dilakukan untuk menjaga kebersihan dimasa pandemi ini.	6 Menit
Kegiatan Penutup	<ol style="list-style-type: none">11. Siswa mendengarkan kembali ulasan materi yang disampaikan guru, kemudian guru memeriksa hasil pekerjaan siswa.12. Sebelum pelajaran ditutup , guru meminta siswa melakukan refleksi diri.	2 Menit

C. Penilaian Pembelajaran

1. Penilaian pengetahuan : tes lisan
2. Penilaian membaca lancar dengan menggunakan teks lagu" Membuang Sampah".

Ketapang, 6 April 2021

Kepala SDN 01 Delta Pawan


ABDUL LATIF, S.Pd SD
NIP: 196808141993121002